



Gäbe es die Liebe nicht

Weihnachten als Fest der Liebe.
Vielen ist dieser Gedanke bedrückend.
Familie – Familienfest – Stress – Streitereien ...
Nicht immer sind es schöne Erinnerungen.

Dabei vergessen wir oft, um was es wirklich geht.
Besinnen wir uns auf das, worauf es ankommt bei diesem Fest.

*Gäbe es die Liebe nicht...
würde uns jeder neue Tag eine Last sein.
Gäbe es die Liebe nicht...
würde es keine Freude in unserem Herzen geben.
Gäbe es die Liebe nicht...
würden wir uns wohl kaum kennen.*

*Viele Menschen haben vergessen, warum Weihnachten
gefeiert wird: Aus Liebe.
Liebe, die Gott für alle Menschen hat - für alle seine Kinder.
Egal welcher Religion oder Nationalität sie angehören.*

Petra Pauls

23.12.2020

